

PREMIÈRE SÉANCE DE CONSULTATION SUR LE SCHÉMA D'AMÉNAGEMENT

Un réseau cyclable à améliorer

DAVID BOMBARDIER

david.bombardier@latribune.qc.ca

SHERBROOKE — Les ambitions de Sherbrooke en matière d'aménagement de pistes cyclables utilitaires ne répondent qu'en infime partie aux besoins exprimés par les cyclistes. Un porte-parole du groupe de pression Collectif cycliste, Fabien Burnotte, a profité de la première séance de consultation sur le nouveau schéma d'aménagement, hier soir, pour le répéter haut et fort.

Les fonctionnaires et les élus de la Ville de Sherbrooke sont conscients que le réseau cyclable actuel est axé sur les loisirs et ne répond pas aux besoins des travailleurs. Pour y remédier, la Ville compte aménager, au cours des 15 prochaines années, 75 kilomètres de parcours consacrés au transport actif. Cela inclut non seulement les pistes cyclables, mais aussi les trottoirs et les sentiers piétonniers.

Or « pour aménager trois axes cyclables de base, on aurait besoin de 75 kilomètres de pistes cyclables, idéalement dans les cinq prochaines années », a fait valoir M. Burnotte aux urbanistes de la Ville.

Ces axes sur rue, considérés par le Collectif cycliste comme étant l'armature minimale et indispensable au réseau cyclable utilitaire, relieraient les institutions, les hôpitaux et les centres commerciaux aux quartiers centraux de Sherbrooke.



IMACOM, JESSICA GARNEAU

Une première séance de consultation sur le nouveau schéma d'aménagement avait lieu hier soir, au Théâtre Granada. On aperçoit René Girard, chef de la division de l'urbanisme, des permis et de l'inspection à la Ville de Sherbrooke.

Le réseau cyclable utilitaire devrait ensuite être bonifié de 36 kilomètres additionnels d'ici 2031, estime le groupe de cyclistes, qui avait défendu cette position il y a un an, lors

de la consultation publique sur le plan de mobilité durable de Sherbrooke.

Hier soir, au Théâtre Granada, près d'une centaine de personnes ont pris part à la première de trois séances de consultation publique sur le nouveau schéma d'aménagement et de développement de la Ville. Des promoteurs immobiliers, des environnementalistes, des gens d'affaires et des citoyens préoccupés par l'avenir de leur quartier ont écouté les explications des urbanistes pendant trois heures.

Sur le web

La consultation pouvait aussi être visionnée en direct sur le web. Plusieurs internautes ont en profité pour poser leurs questions aux divers intervenants de la Ville, comme s'ils étaient présents dans la salle.

Le citoyen Vincent Grimard s'est dit inquiet de l'agrandissement projeté du périmètre urbain. Il espère plutôt une densification des zones déjà urbanisées. Suzanne Pouliot a pour sa part souhaité que l'ancienne prison Winter puisse redevenir un lieu d'accueil pour les artistes et les artisans. Ce lieu patrimonial, présentement abandonné pour des raisons de sécurité, pourrait éventuellement être exploité, a prudemment laissé entendre l'urbaniste René Girard.

Quelques citoyens ont par ailleurs posé des questions trop précises aux fonctionnaires de la Ville. Le schéma d'aménagement porte sur les grands axes sur lesquels

Sherbrooke appuiera son développement jusqu'en 2027, et non sur les usages permis dans ses différentes zones. Les règlements d'urbanisme seront présentés ultérieurement, vers 2014, et devront respecter le nouveau schéma d'aménagement, dont l'entrée en vigueur est prévue l'été prochain.

Participation appréciée

« Je me réjouis d'une telle participation pour un sujet relativement aride », a indiqué le président du comité consultatif d'urbanisme, Chantal

L'Espérance. Cette dernière aurait souhaité obtenir davantage de commentaires sur le schéma d'aménagement de la part des participants. Les citoyens ont jusqu'au 10 novembre pour donner leur opinion par écrit via le web.

Ils pourront aussi s'exprimer lors de deux autres séances de consultation qui se tiendront lundi et mardi prochains à 19 h, respectivement à l'Hôtelierie Le Boulevard et à la salle du Parvis. Pour en savoir plus : www.realtionsssherbrooke.ca.

LOTTO QUÉBEC Résultats des tirages du : 2012-10-24

649 09 10 11 05 **Quebec** 03 20 25 27
24 34 42 compl. 29 39 42 compl.

Powerball D R R A A **Hotissime** 3 033
♦ ♥ ♠ ♣ ♠ 4 4068

Sprinto 07 22 33 34 48

Jeux de hasard 1 25 000 \$ 2 50 000 \$ 3 100 000 \$
649145 209834 346485
décomposables

Numéros -Téla- 108088 739083 852369
non décomposables

Numéro « Votre participant » Aucun **La Poule Plus** (24)
Numéro boni

BANCO 06 07 13 15 17 21 26 28 29 35 03 09
44 49 50 52 53 54 56 57 61 64 16 23 35

Astro Jour - Mois - Année - Signe **Extra**
02 NOVEMBRE 95 BÉLIER 7816993

En cas de disparité entre cette liste et la liste officielle de Loto-Québec, cette dernière a priorité.